

Circular 462 Bis-2017

En la presente publicamos el Boletín No. 1030 de la Secretaria del Trabajo y Previsión Social.

Nombra titular de STPS nueva Presidenta de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje

El Secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, tomó protesta a la Licenciada Aurora Cervantes Martínez como nueva Presidenta de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje

El Secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, tomó protesta a la Licenciada Aurora Cervantes Martínez como nueva Presidenta de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje.

Por instrucciones del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, el Secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, tomó protesta a la Licenciada Aurora Cervantes Martínez como nueva Presidenta de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (JFCA), en sustitución de Jorge Alberto Zorrilla Rodríguez.

Desde agosto de 2015, Aurora Cervantes Martínez se desempeñó como Procuradora General de la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (PROFEDET), en donde realizó una eficiente labor estratégica y sustantiva en beneficio de los trabajadores.

Como Encargada de Despacho de la PROFEDET estará la Subprocuradora de Asuntos Foráneos, Laura Arias Alaffita, quien desde hace siete años labora en la STPS.

En el acto de toma de protesta, el Secretario Alfonso Navarrete Prida agradeció a Jorge Alberto Zorrilla Rodríguez su dedicación y esfuerzo al frente de la JFCA desde marzo de 2015. El funcionario asumirá el cargo de Asesor del Titular de la STPS.

Aurora Cervantes Martínez es Licenciada en Derecho por la Universidad Anáhuac Norte, en la que fue distinguida con el reconocimiento de “Excelencia Académica”; tiene más de 25 años de continua y sólida trayectoria jurídica y administrativa en el sector público y privado, especialmente en materia laboral, seguridad social y financiera.

Estos conocimientos le han permitido un eficaz desempeño en el ámbito de la conciliación, en particular entre los factores de la producción, así como la representación legal ante órganos jurisdiccionales contenciosos-administrativos y la participación en instancias gubernamentales, con una representación tripartita-obreros, patrones y gobierno.

Aurora Cervantes Martínez se ha desempeñado, además, como Vicepresidenta Regional Jurídica para Latinoamérica de la aseguradora Metlife Inc; Directora Ejecutiva Jurídica de Metlife México y Directora General Jurídica de Grupo Financiero Banorte.

En la Procuraduría General de la República (PGR) trabajó en la Subprocuraduría Especial; en la Dirección General de Averiguaciones Previas; la Dirección General de Enlace Internacional en materia de delitos contra la salud; en la Subprocuraduría Regional de la Zona Sur Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, así como en la Dirección General de Amparo.

En la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México (PGJCDMX), laboró en la Subprocuraduría de Asuntos Jurídicos y Política Criminológica, así como en la Dirección

General del Ministerio Público en lo Familiar y Civil.

Para cualquier aclaración, nos ponemos a sus órdenes.